

Post aus Afrika



Liebe Freunde,

heute schreibe ich tatsächlich das letzte Mal aus Deutschland. Der nächste Newsletter wird dann wirklich "Post aus Afrika" sein!



Herzliche Einladung zur Aussendung

Am kommenden Sonntag wird die letzte Möglichkeit sein, mich nochmal zu sehen und sich zu verabschieden! ALLE sind herzlich eingeladen! Die Predigt wird Dr. Thomas Schmidt von der Allianz Mission halten und ihr dürft euch auf ein spannendes Thema freuen!

Sonntag den 27. Juli = 10.30Uhr freie evang. Gemeinde Kandern

Update Auto

das Geld reicht doch noch nicht!

Im letzten Rundbrief durfte ich euch mitteilen, dass das Geld für das Auto zusammengekommen ist. Darüber war ich sehr dankbar! Für das ursprünglich angedachte Modell, war das auch der Fall. Nach Rücksprache mit einigen Afrika-erfahrenen Leuten, wurde jedoch klar, dass für meinen Fall ein Modell mit mehr Bodenhöhe sinnvoller und sicherer wäre.



Das Gelände ist oft sehr herausfordernd und deshalb habe ich mich nun doch für ein größeres Auto entschieden. Leider ist die nun geplante Version teurer und es braucht mehr Geld. Ich bin allen bisherigen Spendern sehr dankbar und hoffe, dass sich noch weitere Personen finden, die nun die zusätzlich restliche Summe decken.

Wenn du es auf dem Herzen hast, etwas für die Anschaffung des Autos zu geben, dann scanne hier unten den QR-Code, ergänze im Betreff bitte unbedingt meinen Namen und die Worte "Projekt Auto" und gib deine Adresse für die Spendenbescheinigung an!



Spende fürs Auto

Wichtige Informationen

Spenderadressen



Bitte gebt doch bei der ersten Überweisung einer Spende eure Adresse mit an, sodass wir für euch eine Spendenbescheinigung am Ende des Jahres erstellen und zuschicken können.

WhatsApp-Kanal



für zeitnahe Infos, Bilder, Videos und Gebetsanliegen aus der Vorbereitungszeit und dann natürlich aus Tansania, kann man meinem WhatsApp Kanal beitreten.

hier
beitreten



Partnerschaften



Es ist unglaublich wichtig für die Arbeit in Tansania Partner zu haben, die im Gebet, mit Ermutigung und Finanzen unterstützen. Nur mit deiner Spende, können Menschen vor Ort bewegt und Welt verändert werden!

hier spenden



AIR MAIL

ORGANISATION
Allianz Mission e.V.
Jahnstr. 53
35716 Dietzhöltal

allianzmission⁺
www.allianzmission.de

KONTAKT
carolina.schrodt@allianzmission.de
www.cschrodt-kikrahebamme.de
beratung@cschrodt-kikrahebamme.de

Wohnung

Ende Juni habe ich die Schlüssel meiner Wohnung abgegeben. Mein Hausstand ist aufgelöst und es war definitiv nicht leicht für mich, den wunderschönen Ort zu verlassen, der mir im letzten Jahr unglaublich gut getan hat. Bis ich das nächste Mal Hausschlüssel in den Händen halten werde, wird wohl Dezember sein.



Kronberg=Forum

Im Juli war ich hier in Ewersbach am Kronberg=Forum = dem Sitz der Allianz Mission. Es gab noch sehr viele Dinge zu klären. Von diversen Verträgen und Versicherungen bis hin zu Technikfragen und persönlichen Begegnungen mit zuständigen Personen für unterschiedliche Bereiche. Die Mission bietet einen ganzheitlichen und professionellen Support für ihre Mitarbeiter an, der einfach nur der Hammer ist und sooo hilfreich!



Material

Für das Krankenhaus in Shunga gab es noch einiges an Material zu besorgen und so war ich mit der Firma in Kontakt, welche ein kleines Gerät zur Atemunterstützung von Neu- und Frühgeborenen herstellt. Sie hatten grosses Interesse daran, etwas für das Krankenhaus zu tun und so machten sie es möglich, dass wir dieses Gerät zu einem unglaublich vergünstigten Preis erwerben konnten. Das war ein tolles Geschenk und wird Leben retten!



Ein grosser Dank

an alle von euch, die mich schon auf ganz unterschiedliche Art und Weise unterstützen = eure Gebete und Finanzen haben schon viel bewirkt!

- nach meiner Berufsregistrierung im Land ist nun auch die Arbeitserlaubnis da!
- wertvolle Zeit in Ewersbach bei der Mission und die tolle Unterstützung durch die Mitarbeiter dort!
- ganz spontan und unerwartet konnte ich mein Auto hier Deutschland verkaufen! Das war eine grosse Entlastung, da ich mich nicht weiter kümmern musste.
- all die vielen Menschen die auf unterschiedliche Art und Weise mich und das Krankenhaus in Shunga unterstützen. Gerade auch die Spender von medizinischen Material und Geräten!
- Die Vorbereitungszeit ist geprägt von vielen kleinen Ausgaben, die sich summieren. Ich durfte immer wieder Gottes Versorgung erleben, die sich oft durch Menschen zeigt, die mich in meiner Situation sehen und beschenken!

Anliegen

weiter bin ich sehr dankbar, wenn ihr mit betet und dran denkt, dass die Vorbereitungszeit weiterhin gut läuft.

- jetzt fehlt nur noch das Visum für Tansania = es wäre super, wenn das vor der Ausreise noch fertig werden würde.
- durch die Planänderung beim Autokauf braucht es nun neue Spender die mithelfen die Kosten zu decken und den Kauf zu ermöglichen.
- es ist nicht so einfach, ein gutes und passendes Auto zu finden = ich wäre sehr dankbar, wenn im August der Kauf noch abgeschlossen werden könnte.
- Die Reise nach Tansania ist immer sehr anstrengend und herausfordernd. Gerade im Land kann auch immer mal viel Unvorhersehbares passieren. Es braucht Bewahrung und Weisheit um sicher anzukommen!
- Es wäre super, wenn noch mehr Missionspartner und monatliche Dauerspender dazukommen würden. Die Arbeit und Ausreise ist nur möglich, wenn Menschen mit investieren!

Herzlichen Dank für euer Interesse und eure Unterstützung! Der nächste Rundbrief wird bald kommen = dann ein letztes Mal aus Deutschland. Seid herzlich begrüßt Eure Carolina

P.S. Wer die drei vorherigen Rundbriefe noch lesen möchte, kann sie gerne auf meiner Homepage runterladen und sich für die kommenden Newsletter per Mail anmelden!



AIR MAIL



MEHR INFORMATIONEN

Homepage Allianz Mission
<https://www.allianzmission.de/mitarbeiter/carolina-schrodt/>



SPENDE

IBAN: DE86 4526 0475 0009 1109 00
BIC: GENODEM1BFG
Verwendungszweck: Carolina Schrodt